

70^e Assemblée Générale de la SZG

Mardi 9 février à 20h15, dès 19h45, verrée.

Ordre du jour

1. Accueil de l'assemblée
2. Présentation des comptes 2015
3. Rapport du vérificateur des comptes
4. Election du nouveau comité
 - a. Michel Jaussi président
 - b. Michèle Looten Schmid trésorière
 - c. Corinne Charvet fichier
 - d. José Ojalvo assistant conférencier
 - e. Luc Rebetez édition de l'Hermine
 - e. Philippe Maunoir
 - f. Stefano Pozzi
 - g. Jean-Marc Mitterer communication
 - h. Patrick Charlier
 - i. Edmond Guscio excursions
 - j. Jacques Bugnon vérificateur
5. Projets de financement
 - a. Prix Paul Géroudet, festival de Ménigoute
600 euro
 - b. Film biodiversité à Genève
1500 frs
 - c. Ré-introduction du Balbuzard pêcheur (1000 frs en 2015, engagement jusqu'en 2019)
2000 frs
6. Bilan 2015
 - a. Reflets des conférences et excursions 2015
 - b. Soutien aux étudiants de UNIGE et HES de Lullier
7. Planning des conférences 2016
8. Votre hermine par e-mail et le site internet à voir sur www.zool-ge.ch

L'assemblée sera suivie, à 20h45, du film « Sentinelle » de Vincent Chabloz, prix Géroudet 2015 du festival de Ménigoute



Un faucon pèlerin, image issue du film de Vincent Chabloz, Prix Géroudet 2015 du festival de Ménigoute

Projet «101 étangs» du KARCH Genève

Le KARCH Genève recherche des coins de terrain chez des particuliers pour installer gratuitement un étang favorable aux amphibiens

En Suisse, plus de 90% des plans d'eau ont disparu depuis 150 ans. Genève n'échappe pas à la règle et, si depuis les années 1980 de nombreux efforts ont été faits pour les zones humides de grandes et de moyenne surface, les plans d'eau de taille modeste restent rares et déconnectés les uns des autres. Ils participent cependant de manière significative à la mise en réseau des différentes espèces liées à l'eau, dont les batraciens, mais également les odonates.

Inspiré par le projet du KARCH Suisse « 1001 étangs », qui vise à créer 1001 étangs sur le territoire suisse, nous proposons ici, à plus petite échelle, de créer en 3 ans 101 plans d'eau sur le territoire genevois.

Le projet se focalise sur des plans d'eau de relativement petite taille et de faible profondeur (généralement moins de 50 cm). Ils sont classés en 4 catégories:

- petits (100-200L)
- moyens (200-500L)
- grands (500-2000L)
- très grands (>2000L)

Le KARCH Genève offre le matériel de base (bassin en plastique moulé), des plantes aquatiques oxygénantes ainsi que la mise en place de l'étang avec comme seule contrepartie de veiller à son bon état et de ne pas y introduire d'espèces exotiques, ni de poissons. Sur demande,

des aménagements esthétiques peuvent aussi être inclus à l'étang, mais seront à la charge du propriétaire. Un suivi sera effectué l'année suivant la pose afin d'évaluer le succès de la colonisation par les amphibiens et d'informer le propriétaire sur les espèces présentes.

Si vous êtes l'heureux propriétaire d'un bout de jardin, et souhaitez contribuer au développement de la faune genevoise, contactez-nous:

- 044 586 94 35 (laissez vos coordonnées et nous vous contacterons)
- info@karch-ge.ch



Exemple d'un étang avant la plantation des plantes aquatiques, réalisé complètement gratuitement chez un particulier pour le projet «101 étangs» du KARCH Genève

Le KARCH Genève est une association à but non-lucratif créée le 2 novembre 2012 avec pour but l'étude et la protection des amphibiens et reptiles du canton de Genève et alentours. L'association constitue l'antenne genevoise du KARCH Suisse (Koordinationsstelle für Amphibien- und Reptilienschutz in der Schweiz) en informant et conseillant les différents acteurs impliqués.

Composée d'un noyau de biologistes et d'ingénieurs en gestion de la nature passionnés d'herpétologie, l'association développe différents projets visant à